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Verkehrsproblematik „Rüstweg“ und „An den Ziegelteichen“ 
 
 
 
Sehr geehrte Damen und Herren,  
 
nachstehende Anfrage an die Verwaltung bitten wir auf die Tagesordnung zu nehmen:  
 
Verkehrsproblematik „Rüstweg“ und „An den Ziegelteichen“ 
 
Durch den Bau des Kreisels in der Winsener Strasse in Fleestedt nutzen viele Bürger und LKWs die nicht offizielle 
Umleitung über den Marquardtsweg um dann durch die Strassen: „Rüstweg“ und „An den Ziegelteichen/Mühlenweg“ 
zur „Fleestedter Strasse“ zu gelangen.  
 
Leider kommt es in dem Zusammenhang zur Nichteinhaltung von „rechts vor links“ sowie der vorgeschriebenen 
Geschwindigkeit von 30 km/h. 
 
Die Anwohner haben sich über diese Umstände mehrfach bei Verwaltung und Polizei gemeldet und über die 
Gefahrenlage beschwert.  
Es wird beklagt, dass trotz der Hinweise auf die Gefahrenlage keine Maßnahmen seitens der Verwaltung erfolgt sein 
soll. 
 
Anfrage: 
 
Bitte teilen Sie uns mit, welche Maßnahmen an den besagten Strassen eingeleitet wurden um eine Verbesserung der 
Gefahrenlage zu erreichen. 
 
Insbesondere (aber nicht ausschließlich) bitten wir u.a. um Antworten auf folgende Fragen:  

• Geschwindigkeitsmessungen  
o Wie oft haben Messungen in den Straßen seit Baubeginn stattgefunden? 
o Gibt es Möglichkeiten temporär (Bauzeit) permanente Messungen durchzuführen? 

• Ist es möglich eine verbesserte Beschilderung für die Umleitungsverkehre einzurichten? 
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• Ist es möglich das Durchfahrtsverbot für Fahrzeuge über 3,5to intensiver zu überwachen? 
 
 
 
Mit freundlichen Grüßen  
Timo Röntsch 
 


